Оформление приглашения

Иностранные студенты должны получить учебную визу, оформленную по приглашениям Университета/Министерства Образования и Науки РФ, для обучения в БГУ. Для получения приглашения необходимо отправить скан Вашего паспорта и заполненную форму (см. ниже) на электронную почту Управления международной деятельности БГУ (umd@bgu.ru) минимум за 2 месяца до предполагаемой даты прибытия. 
После получения полученных документов приглашение оформляется в течение 1 месяца.

Invitation application form

Foreign students are required to get a student type of visa in order to study in Baikal University. In order to get an invitation you need to send us (umd@bgu.ru) a scan of your passport and a filled form given below two months before your arrival.

NB! Fill the form both in Russian and English!
	Фамилия 

Family name
	

	Имя
Given name
	

	Место рождения 
Place of birth (city, region)
	

	Место проживания (город)
Place of living (city)
	

	Место получения визы
Place of visa application (city)
	

	Полученное образование

(какое учебное заведение окончили; сколько лет в нем обучались)

Academic experience (what school/university you graduated from, duration of study)
	

	Куда поступаете в БГУ?

(выберете уровень образования)

What program do you apply for in BSU?
	· Preparatory Course

· Bachelor’s Degree Program

· Master’s Degree Program
· PhD Program

	Куда поступаете в БГУ? (направление и профиль)

What course did you choose? (specify the faculty and specialty)
	

	Каким образом будете получать приглашение? (через посредника или по эл. почте)

How will you get the invitation when it is ready? (through a mediator or send by e-mail)
	

	Пожалуйста, укажите ваш телефон и e-mail.
Please, mention you mobile phone number and e-mail.
	

	Ваше приглашение в формате PDF файла будет отправлено на Вашу эл. почту.

Your invitation in PDF file format will be sent to your email.


